
Asociación Ecologista El Alcornoque   
 

  
RREEUUNNIIÓÓNN  DDEE  LLAA  AASSOOCCIIAACCIIÓÓNN  EECCOOLLOOGGIISSTTAA  

EELL  AALLCCOORRNNOOQQUUEE  
  
Fecha: SÁBADO 7 de JUNIO de 2008 
Lugar: Casa de la Cultura 
 
 
Orden del día 
 
- Temas de seguimiento 
- Mercadillo Ecológico 
- Concurso de Fotografía 
- Bici-manifestación 
- Ruegos y preguntas 
 

1.1.  Información  de  temas  de  seguimiento  Información de temas de seguimiento

Según la información referente al último pleno del ayuntamiento del 29 de mayo 

Aceras Avenida de la Paloma 

La oposición presentó en el pleno una moción para comenzar con el expediente de 
expropiación, sin embargo, al parecer el equipo de Gobierno había llegado ya a un 
acuerdo con el propietario por lo que acordaron en Pleno dar un plazo de 15 días para 
que este acuerdo fuera efectivo y, de no ser así, abrir el expediente de expropiación. 

Gasolinera en la Avda de la Paloma 

Está en trámite y no se sabe nada nuevo. 

Plan General de Ordenación Urbana 

En el último Pleno se aprobó la creación de una comisión para la elaboración del PGOU 
compuesta por un concejal de cada partido con representación en el ayuntamiento. El 
objetivo es tener elaborado el Avance antes del 30 de septiembre de 2008. Estaremos al 
tanto de este tema. 

Autobuses urbanos 

En el último Pleno se aprobó la eliminación del servicio de autobuses urbanos de la 
localidad por su elevado coste y bajo uso y por que, al parecer, el convenio con el 
consorcio de transporte no permite llevar a cabo actuaciones para abaratar el coste al 
ayuntamiento como que los autobuses pudieran llevar publicidad.  
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2.2.  Mercadillo  Ecológico  Mercadillo Ecológico

A raíz de la circular emitida por Ecodesarrollo en la que se comunicaba que los 
participantes en el Mercadillo Ecológico debían, a partir de junio, estar al día del pago a 
hacienda y a la seguridad social, se ha mantenido una reunión con representantes de la 
Asociación de Empresarios de Hoyo de Manzanares (AEHOM) en la que nos 
comunicaron que su intención era pedir una regulación del mercadillo para que realmente 
fueran productos ecológicos y artesanos. La AEHOM, además solicitó una reunión con 
representantes del ayuntamiento y colectivos interesados para aclarar y acercar posturas. 
La reunión tuvo lugar el 3 de junio y asistieron además del Concejal del área de 
Ecodesarrollo y dos técnicos de la misma, representantes de AEHOM, artesanos de Hoyo 
y de nuestra asociación. El Concejal aclaró que no quiere acabar con el mercadillo sino 
regularlo, que han pedido una subvención a la CAM de 70.000 euros para toldos, carpas, 
mejora de la instalación eléctrica, publicidad... de cara a promover el mercadillo 

Ante las quejas del colectivo de artesanos por la carta enviada, el concejal reconoció que 
la carta que se repartió a la gente de los puestos era la misma que se había enviado a los 
vendedores del mercadillo ambulante y que era poco adecuada para el caso de los 
artesanos, para los que habría que encontrar una regulación que facilite la presencia de 
los artesanos de Hoyo. 

 
Por nuestra parte se recordó que El Alcornoque desde el principio pedía regulación para 
el mercadillo para que los productos fueran ecológicos, obviamente, y que en ese sentido 
estábamos en sintonía con que se hiciera una regulación. Que por otra parte habíamos 
sido tradicionalmente invitados a participar, como también otras asociaciones, lo que daba 
dinamismo al mercadillo, y que queríamos saber si había voluntad política de que las 
asociaciones pudiéramos seguir participando. Ante estas preguntas el concejal contestó, 
que no habían pensado en los de las asociaciones, que no estaba cerrado a ello pero que 
simplemente no lo habían tenido en cuenta. 

 
También se habló de crear, además del mercadillo ecológico y aparte del mismo, días de 
rastrillo, para que cualquier particular pueda llevar sus cosas para cambiar o vender. Y 
también de crear algún día en que los de las tiendas puedan sacar sus productos a la 
calle (como hacen en Torrelodones). 

 
Finalmente se ha quedado en que nos enviaran a todos el borrador de reglamento que 
están elaborando para que hagamos comentarios y después poder discutirlos en una 
reunión posterior. 

Por otro lado, en esta ocasión se nos ha llamado para participar en el mercadillo del 
domingo 8 de junio así como en los que habrá a partir de septiembre ya que en julio y 
agosto no se celebraran. 

3.3.  Concurso  de  fotografía      Concurso de fotografía

Por motivo de la baja participación en el concurso de fotografía, se decidió prorrogar el 
mismo hasta el mes de octubre, en la reunión de septiembre ultimaremos las fechas para 
la entrega de premios. 
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4.4.  Bici-manifestación  Bici-manifestación

Se ultiman los detalles y horarios para la celebración de la marcha en bici del domingo. 

5.5.  Ruegos  y  preguntas  Ruegos y preguntas

Prácticas de los Bomberos 

Un socio del Alcornoque nos hace saber que, como todos recordareis, el cuerpo de 
bomberos estuvo realizando prácticas de salvamento de montaña en la zona de los 
Picazos, hecho que el Alcornoque denunció y que desde entonces no ha vuelto a 
producirse en esa zona. Sin embargo, según nos comunican estas prácticas se han 
producido durante toda la primavera en la zona de la Silla del Diablo y por encima de la 
Cascada. 

En esta ocasión y, por el momento, no se dispone de fechas concretas ni de fotos de 
estos hechos. Desde la asociación se acuerda estudiar el tema para presentar la protesta 
o denuncia que se considere adecuada.  
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